

SPECIALS: LUCY



- Zu den ältesten bekannten Hominiden gehören die *Sahelanthropus tchadensis*, die sich bereits bipedal, also auf zwei Beinen, fortbewegt haben sollen.
- Die 7 Millionen alten Knochen eines *Sahelanthropus tchadensis*, die in der Djurab-Wüste im nördlichen Tschad gefunden wurden, deuten darauf hin, dass diese die ältesten Vertreter der Menschheit ist.
- Die berühmteste fossile Zweibeinerin ist *Lucy*, deren etwa 3,3 Millionen Jahre altes Skelett im Jahr 1974 in Äthiopien gefunden wurde. Sie ging bereits aufrecht und hatte ein etwas größeres Gehirnvolumen als die heute lebenden Schimpansen. Aus ihrem Körperbau wird geschlossen, dass sie noch viel Zeit auf Bäumen verbrachte. Sie wird der Art *Australopithecus afarensis* zugeordnet.



Bildquelle: 1 EdNurg - stock.adobe.com

Abb. 1: Modell von Lucy